



ÉTRANGER

L'ÉDITO

DU 21 FEVRIER 2020

## Impact du nouveau coronavirus dans l'enseignement à l'étranger

Dans la plupart des pays du monde, le nouveau **coronavirus apparaît** comme une menace relativement lointaine, comme une grosse grippe plus infectieuse et plus mortelle, contre laquelle il n'existe pas encore de vaccin. **L'OMS préconise des mesures d'hygiène de bon sens**, loin des vidéos et des fake news transmises par certains réseaux sociaux.

L'**impact** au sein de l'**AEFE** est très important avec la **fermeture de certains établissements** de la zone Asie-Pacifique depuis trois semaines, certaines prévues pour le moment jusqu'à **fin mars** comme à Pékin.

L'AEFE a mis en place avec le CNED une **plateforme en ligne et des classes virtuelles** pour les classes à examens. Le travail à distance rassure et permet partiellement de rompre l'isolement, tant pour les élèves que pour nos collègues enseignant·es. Mais attention à des **dérives propres au télétravail** : difficulté de **structuration** du temps de travail, **perte de la relation** avec les **élèves**... mais aussi **illusion** pour ces dernier·es de la **disponibilité permanente** de l'enseignant·e, surtout pour les classes à examens.

Touché·es au quotidien par des mesures dans votre pays, n'hésitez pas à **apporter votre témoignage** !